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第 ４回 なのはなスポーツクラブ運 営 委 員 会 会 議 録 

会 議 名 第４回なのはなスポーツクラブ運営委員会 

開 催 日 時 平成２５年１２月２４日（火）１０：００～１１：３０ 

開 催 場 所 田原市役所 200会議室 

出 席 者 氏 名 
下記「出席者名簿」のとおり  

理事・運営委員 4名 事務局１名 生涯学習課１名 計 6名 

欠 席 者 氏 名 瀬川委員、飛安委員、渡辺委員、中神委員、斉藤委員 

会 議 事 項 

１ 議題 

（１）平成２６年度予算案等について 

（２）情報誌及び各種教室スポーツ用具購入について 

（３）1月活動報告について 

（４）その他 

中学生バドミントン教室について 

２ 会議結果 会議の経過のとおり 

会 議 の 経 過 別添のとおり 

会議録の 確 定 

確定年月日 署名委員の署名 

 

平成   年   月   日 
 

出席者名簿      

役職名 氏      名 １2 月 24 日 

会長・理事 大谷 龍徳 ○ 

副会長・理事長 齋藤 正保  

理事・運営委員 河合 信一 ○ 

理事・運営委員 瀬川 光弘  

理事・運営委員 大谷 ヱミ子  

理事・運営委員 飛安  務  

理事・運営委員 松本 紀久枝 ○ 

理事・運営委員 中神 明夫  

理事・運営委員 渡邉  敏  

理事・運営委員 八木 洋子 ○ 
事務局長・クラ

ブマネジャー 岡田 達也 ○ 

生涯学習課 伊東 成子 ○ 
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会議の経過（会議内容の要旨） 

 

大谷委員長 

 あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 なのはなスポーツクラブが設立され、9ケ月が過ぎた。順調に運

営できていると感じる。体育協会は競技スポーツを中心として活

動、なのはなスポーツクラブは楽しみながら運動して健康づくりを

する事を重点に置いた活動を趣旨としている。体育協会とこのスポ

ーツクラブが田原市のスポーツ振興の 2 本の柱となるよう皆さん

と頑張っていきたいと思うのでよろしくお願いします。 

 

議事 

（１） 平成２６年度予算案等について 

事務局資料説明 

    前回の会議の内容を盛り込み、資料のとおりトト助成金を申請し

た。情報誌や周知用のチラシを充実させた。 

 

 情報誌は効果がある。情報誌が出ると新規の会員が来る。あとは

会員が継続するように、工夫をしていくことが必要だと思う。 

 スポーツ用具の予算については、必要なものは確保できるようにし

ていきたい。スポーツ吹き矢の的は消耗するのが早いので、多めに

購入をしてほしいと要望有。 

 

（２） 情報誌及び各種教室スポーツ用具購入について 

    1 月末に情報誌を発行する。原稿は秋に出したものをベースにし

て新規会員募集するための原稿を 1 月 15 日までに事務局に提出

すること。 

    スポーツ用具は各教室現在不足しているものがあれば購入する

が、急ぎでないものは来年度に購入する。必要なものがあれば事

務局に連絡すること。 

    スポーツ吹き矢…的。ぼろぼろで、矢をはねかえしてしまっている

状況。 

       

（３）1月活動報告について  1月 24日までに報告 

 

（４）その他…中学生バドミントン教室について 

 田原市内の中学校にはバドミントンの部活がない。田原中学校

は生徒全員部活に加入となっているがなのはなスポーツクラブ

として活動する場合は部活動と同等の活動を見なして、部活動加

入の免除をしてもらえる方向で話し合いが行われている。トップ

アスリート育成を趣旨とした教室を増やす方向で準備をしてい

きたいと思っている。全国大会に出場しているような子ども限定

で実施する予定。子どもたちに必要とされているクラブとなるよ

う実現に向けて今後調整をしていく。 
 


